

El Domingo, en la Sala Nezahualcóyotl

Festival Folclórico Dedicado a Argentina con Notables Solistas y Grupos Latinoamericanos



LOS HUINCAS, uno de los grupos argentinos que actuarán el domingo próximo en la Sala Nezahualcóyotl.

Por
EDUARDO CAMACHO S.

Un festival folclórico dedicado al pueblo argentino se realizará el domingo próximo, a las 17 horas, en la Sala Nezahualcóyotl de la UNAM, con la participación de los trovadores cubanos Silvio Rodríguez y Noel Nicola, quienes en un acto de solidaridad prorrogaron su despedida de México para intervenir en el evento; los solistas mexicanos Amparo Ochoa y Gabino Palomares, el notable grupo mexicano-argentino "Sanampay", y los grupos argentinos "Nacimiento", "Los Huincas" y "Sur".

Con este recital finalizarán las jornadas de actividades políticas y culturales que organiza desde el 31 de marzo pasado el Comité de Solidaridad con el pueblo argentino, que heroicamente combate a la dictadura militar encabezada por el sátrapa Jorge Videla, quien desde el 24 de marzo de 1976 intenta someter a dicho pueblo con los métodos represivos más abyectos.

El festival se titulará "Hoy cantamos Argentina", y los participantes interpretarán en su mayoría temas de autores argentinos.

Silvio Rodríguez y Noel Nicola, después de realizar un triunfal ciclo de presentaciones en la Sala Nezahualcóyotl, y una exitosa gira por el interior del país, actuaron recientemente en el Polyforum Siqueiros, como despedida de México; pero ante la invitación hecha por el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, decidieron prorrogar su salida para intervenir en el evento, mostrando así su vocación de auténticos trabajadores del arte popular. Otro hecho que habla por sí solo de estos dos artistas, que sin duda representarán a Cuba en el XI Festival Mundial de la Juventud.

Por su parte, la sinaolense Amparo Ochoa y el guanajuatense Gabino Palomares son dos de los más rele-

vantes intérpretes del nuevo canto popular nacional. Las constantes actuaciones de Amparo Ochoa repre-

sentando a México en festivales realizados aquí y en el extranjero, la han situa-

SIGUE EN LA PAGINA DIEZ



GABINO PALOMARES, baluarte del nuevo canto popular nacional, participará en el recital "Hoy cantamos Argentina".

Sigue de la primera plana

do como la máxima figura de este género musical. La trayectoria de Gabino Palomares lo ha consolidado como un compositor e intérprete comprometido que expone el sentir de nuestro pueblo. Serían dignos representantes mexicanos en el XI Festival.

EL GRUPO "SANAMPAY"

Formado por dos mexica-

nos y cinco argentinos, el grupo "Sanampay" es el más destacado en México, después de "Los Folkloristas", no obstante que fue integrado hace un año. Sus miembros tienen larga trayectoria como solistas o formando parte de otros grupos. El vocablo "Sanampay" significa "dar aviso, propalar, mensajero".

"NACIMIENTO"

El grupo "Nacimiento" se formó en 1973, como par-

te del movimiento de canto popular de Córdoba. Su trayectoria es ampliamente conocida en toda América. Sus integrantes sostienen que el canto debe ir unido a la alegría, porque "cuando el pueblo empieza a reírse de los de arriba, es debido a que los reconoce débiles y vulnerables".

"LOS HUINCAS"

Integrado por Jorge Basulto y Ricardo Rud, "Los Huincas" difunden desde

hace cuatro años música tradicional, nueva poesía y canción popular argentina.

"GRUPO SUR"

Carlos Roca, Mario Sandoval y Mauricio Brucilowsky integran el "Grupo Sur", cuyo propósito artístico es "despertar e informar", y por medio de sus instrumentos típicos buscar una comunicación activa, a través de la música y la poesía.